

「なごや東山の森づくりの会」 定例会報告 2010・7・4(水谷)

いのちの森

日時 2010年7月4日(日) 9:00~11:00 天候: 曇りのち晴れ

活動場所 いのちの森 藤巻町名古屋高速道トンネル上

集合場所 藤巻町名古屋高速非常口臨時駐車場

参加者 会員27名、企業会員(FC社)9名、体験参加1名 合計37名

今月から夏時間(9~12時) 心配された昨夜来の強い雨は上がったもののとても湿気の高い活動日となりました。このところ企業会員の参加が徐々に定着、今回はFC社オール若手の男女9名が、又お試し体験の方が1名参加され、悪天候が予想されたにもかかわらず37名となりました。

滝川代表から新しく立ち上がった三つの班、炭焼き班(近々2回目の炭焼きをするので皆さんの参加を希望)、畑班(サツマイモの苗順調に成育中)田んぼ班(何本かの纏め植は望ましくないが概して順調)の近況説明あり、早速作業に入りました。

昨年7月以来1年ぶりとなる藤巻町名古屋高速トンネル上の傾斜地での下草刈り、植樹したアバマキなどの苗とほぼ同じ背丈まで伸びた雑草を上から下へ、苗を刈らぬよう注意しつつ鎌をふるう。若手の参加、草が水分をたっぷり含み柔らかくなっていることもあってか作業もスピードアップ、みるみる視界が開けて行きました。

10時過ぎには雲が晴れ青空となり気温もぐんぐん上昇、途中休憩は取ったものの湿気が高く、皆汗だく、アップアップの作業となったのを見て、リーダーが危険と判断、11時に作業終了を宣言(予定は12時) 道具の手入れをして解散となりました。



でんでんむし  
カタツムリ

雨で元気いっぱい、虫たち



ベッコウハゴロモかアミガサハゴロモの終齢幼虫の行列でしょうか、良く見るとセミのような顔をしています。



コガタスズメバチの巣  
まだ小さいですね



スジアオゴムシ  
と同一しました



御存じキリギリス  
のベビーです